
Endlich Rentner?! Hubert Rach  
Na, wenn das keine Meldung wert ist. Unser Vizepräsident Hubert Rach hat jetzt ja endlich mehr Zeit für den Radsport. Noch mehr als 
vorher; das gibt ja einen richtigen Schub. Vor allen Dingen braucht er viele Aufgaben, damit er seiner Frau Christina zu Hause nicht auf 
den Wecker fällt...:-) Hubi - Herzlichen Glückwunsch und alles Gute im Ruhestand. Deine Jungs vom Vorstand  
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